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今天我们推出未认领拾遗物品
15 条信息，请您留意。请失主尽快
与沈阳地铁失物招领中心联系。

电话：024-22662222
地址：沈阳地铁一号线滂江街

站A出口
辽沈晚报记者 金国建
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耳机
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物品特征（证件类为姓
名及证件尾号后四位）

刘芯彤 7224
齐海波 1567
刘良会 1714
侯忠平 1022
韩孝英 4625
田 鹏 1213

图之源
黑色腰包

中性笔 油笔
黑色长把雨伞
蓝色遮阳帽带花

黑色无线蓝牙耳机一只
白粉色相间帽子

绿色衣服
一把 蓝色卡扣

黄色卡扣 小羊挂件
白色/黑色/粉色/红色

今日15条拾遗信息
请您关注

沈阳市于洪区汇邦克来枫丹小区的于女士
说：我们院里好好的榆树都快被虫子弄死了，物
业公司打药了，情况好多了。但周围单位院内
也有虫子，很多虫子从那里飞出来，光是一个小
区治理是不行的，得周边的单位一起治理才能
把虫害控制住。

于女士介绍：我们小区里有几棵老榆树，前
些日子发现有的榆树叶子被虫子啃了，在“辽沈
晚报帮帮帮3群”里，于女士发了虫子照片和被
虫子啃食的榆树叶子照片，“这种虫子 6 条腿，
硬壳有点荧绿色。弄死它的时候有一股黄绿色
的水，气味难闻。

读者@旭日东升，从事物业管理工作。看
到于女士发的照片后，他给记者发来了治理虫
子的药品名称，“这个虫子是这几年才有的，这
几种药是专门治这个虫子的，有需要了解具体
使用办法的物业公司同行，可以联系我，我告诉
他们怎么使用。”

于女士说：小区物业公司给树喷了药后，
情况有所好转，但周围单位院里的树还有这种

虫子，他们不治理的话，虫子还是往外飞，需要
这些家单位一起联手治理虫害，“陵西街近河
巷南侧是一个水源地，里面有榆树也有这种虫
子。”

昨日，“辽沈晚报帮帮帮”记者把相关情况
反映给了沈阳水务集团，水源地工作人员表示：

知道院里的树有各种虫子，但按照规定，水源地
不能喷洒任何药物。

于女士听说这种情况更加困惑了，“求助辽
沈晚报的广大读者，谁有用非药物治理这种虫
子的办法？”

辽沈晚报记者 吉向前

啃食榆树还往家里飞
求助：这虫子谁能治？

沈阳于女士最近为
一件事烦心：小区里的
榆树都快被虫子啃死
了，偶尔会飞进家里。

于 女 士 求 助 ：
“谁有用非药物治理
这种虫子的办法？”

树叶被虫子蚕食。 受访者供图

7月8日，读者陆先生反映：最近一段时间，
118路公交车车隔比较长，“有时候等几十分钟，
甚至一个小时，不知道什么原因。”

对此，118 路公交车队高队长解释，因为前
段时间车队部分年轻司机离职，导致每日发车
数量减少，“之前每天能保证16台车左右，现在
只有七八台车，每天从5：30工作至19:40，跑满5
圈，其间稍作休息，司机接近满负荷工作。”

高队长表示，虽然减员比较多，但每日仍保
证早晚高峰车次，车队也在陆续招聘司机，“现
在留下的基本都是老司机，年轻人很少，我们也
在想尽办法招人。”

辽沈晚报记者 崔晋涛

118路公交车 车隔为啥这么长？

读者@老来乐，在“辽沈晚报帮帮帮3群”求
助：沈阳和平区香港路从三好桥北至k11长约2
公里，沿街有多家商业网点，居民众多，但是没
有公交车，附近小区里的居民出行不太方便，要
走很远才能坐上公交车。希望能把 800 路或
289路公交车的终点延长至k11西门附近，这样

居民出行就方便了。
昨日，“辽沈晚报帮帮帮”记者联系了沈阳

市交通局，工作人员称规划部门会到现场进行
调查，根据实地综合情况作出是否开行公交车
的决定，尽量满足居民的出行需求。

辽沈晚报记者 吉向前

市民等待118路公交车。 读者供图

香港路长2公里
能延长公交车站吗？

7月8日，市民郭先生反映丰乐二
街电动车市场附近商户占道经营，电
动车随意摆放，街路被占用，影响附
近居民出行，希望相关部门处理解
决。

辽沈晚报记者 崔晋涛文并摄

高女士家住沈阳市于洪区金辉
优步湖畔小区，小区北侧有一个大
型沙场，从 2019 年小区入住开始就
存在，居民们向多个部门反映，但均
无任何效果。高女士称，沙场仅在
冬季歇业，从春天开始就日益忙碌
起来，整天能听到洗沙设备和运输
车辆的巨大声响，严重影响小区居
民生活，同时也对旁边的东北英才
第一中学的学生造成影响。

除了噪声外，还有无法避免的扬
尘，因为只有一路之隔，车只要在楼
下停上两个晚上，车身就会落上厚厚
的一层尘土。希望有关部门尽快拿
出治理方案，还市民一个整洁的生活
环境。 辽沈晚报记者 金国建

读者供图

7 月 8 日，读者李先生给记者发
来信息，表示沈阳市大东区望花中街
113 号万城小区大量居民占用绿地，

“从几年前入住开始，一楼住户便有
人圈地，这种情况一直持续至今，效
仿的人越来越多。希望相关部门能
够处理解决。”

辽沈晚报记者 崔晋涛文并摄

经营电动车摆上马路
影响行人通行

沙场噪音扰民
希望尽快处理

一楼住户占用绿地
请恢复原貌


